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司 会 【中島様】 
 

令和５年度 第２回本部役員会・臨時理事会 議事録 
 

 

１ ＰＴＡ会長挨拶（中島千春様） 
先日の書面開催でのＰＴＡ総会では会員から多くの回答・意見をいただいた。ＰＴ

Ａの活動や理事については皆さんの意見を取り入れ、学校と協議し行っていきたい。 

今年度の進路講演会は視聴覚室で行い、あわせて Cisco Webex でのオンライン配信

の形で行う。また、保護者の大学見学会は、秋に計画中である。 

 文化祭のＰＴＡの企画について、コロナが５類感染症になったことでバザーの実施

等の選択が広がったが、ノウハウが失われている。新しい気持ちで、今年度のやり方

で頑張っていきたい。 
 
２ 学校長挨拶（加藤信男校長） 

学校祭への協力を感謝している。文化祭については、１年生に向けてオリエンテー

ションが行われた。今年度の文化祭テーマは「興せ青春、輝けアオハル！」で、「①

学校祭テーマを基に創造力豊かに創意工夫を発揮する機会とする。 ②望ましい人間

関係を形成し，集団への所属感や連帯感を深め、よりよい学校生活を築こうとする自

主的，実践的な態度を育てる。」という目的が素晴らしく、生徒の若い力を感じる。

やれることが限られた中で、生徒がよいものに取り組むことを期待している。会長の

挨拶でもＰＴＡの企画の選択肢が広がっているとあったが、生徒も選択肢が広がって

いる。生徒にとっては高校生活に 3 回しかない文化祭、生徒たちが立てた目標を踏ま

えて、協力をしてほしい。 

 
３ 議 題 
 （１）令和５年度ＰＴＡ事業について 
  ① 学校祭の内容について（昨年度は 景品付き縁日） 

中島会長より昨年度の内容について資料に沿って説明がされた。 

出席者より以下の意見が出た 

・昨年度盛り上がったので、今年度も縁日をやりたい。 

・昨年行ったもののほかに、ダーツやストラックアウト、スタンプラリー、箱の中

身を手で当てるゲームもやってみたい。 

・スタンプラリーは当日の人出が少なくて行いやすい。 

・若草プラザで輪投げなどのものが借りられる。 

・子供たちが喜ぶので食品バザーもやりたい。 

・食品バザーをやるのであれば、保健所への届け出及び検便の手続きを早急に進め

なくてはならない。 

・食品バザーの経験がある理事がいない。 

・食材の調達の量や中止になった場合の対応が分からない。 

・個包装された既製品を販売するだけなら、検便がなくてもよいか。 

・お店によって、食品の保管や返品の対応をしてくれることがある。 

・多くの懸念事項があるが、子供たちが喜ぶなら食品バザーをやってあげたい。 

以上を踏まえ多数決の結果、賛成多数で食品バザーと縁日を実施することとなっ

た。 

 

実施する食品バザーについては以下の意見が出された。 

・昨年はピロティーで縁日を行ったが、ピロティーで行えるか。 

・事前予約のチケット制にすれば、売れ残ることがない。 



・チケット制だとその場で気軽に買えるバザーの良さが薄れる。 

・事前販売分と当日分も準備すればよい 

・調理や準備の少ないものがよい。 

・過去、材料は当日まで理事の各家庭の冷蔵庫で保管していた。 

・お店によっては当日まで食材を預かってもらえるところがある。 

・ガスを利用するにはガス会社に設営等の依頼をする必要がある。 

・ピロティーでガスを使用してよいか。 

・フランクフルトであれば、ホットプレートでできる。 

・電気調理器は学校の電気を使わないのであれば、発電機が必要になる。 

・美濃市の末広堂のアイスモナカ、関市のたけやのみたらし団子が良い。 

・アイスモナカは過去に実績があり、そのときは冷凍庫まで借りられた。 

・アイスモナカは中止になった場合に後日引き換える対応はしてもらえない 

 か。 

・たけやのみたらしは焼く道具を借りたことがある。 

・ポップコーンであれば、カセットコンロで実施することができる。 

・美濃市の社会福祉協議会でポップコーンの道具を借りられた。 

・綿菓子がいいのではないか。 

・綿菓子は作るのが難しい。 

・飲料などでもいいが、学校に自動販売機があり特別感がない。 

・焼きトウモロコシがいい。 

・制服が汚れそうな食品は親として気が進まない。 

以上を踏まえ、美濃市の末広堂のアイスモナカ、関市のたけやのみたらし団子、

ポップコーン、綿菓子の計画を勧め、お店と連絡を取ることとなった。担当はた

けやが森さん、末広堂と社会福祉協議会とツチモトが中島会長 

 

実施する縁日については以下の意見が出された。 

・食品バザーに多くの人が必要になるため、運営がしやすいものがいい。 

・３種目ほどがちょうどよいのではないか。 

・宝探しやスタンプラリーなら設置をし、景品を渡すだけなので人出が少なく済む 

・宝探しやスタンプラリーのために学校全体を会場としてよいか。 

・縁日も食品バザーも、厳密にいえば学校の施設を利用するので借用願等の手続き

が必要である。 

・輪投げやストラックアウトの道具は若草プラザで借りられる。 

・運営のしやすさではじゃんけん大会もいい。 

以上を踏まえ、縁日は宝探しまたはスタンプラリー系、輪投げまたはストラック

アウト系、じゃんけん大会の３種目を実施することとなった。 

 

その他、以下の意見がされた。 

・学校の電気を使うのは難しいため、電気については自家発電機を利用する。 

・後藤さんが３台ほど持っている。１日中稼働することやいろいろなことを考える

と、台数は多いほうがいい。 

・今後、食品バザーの担当を決め検便を依頼していく。手配は事務局でする。 

・施設の利用については、学校側で事務や特別活動部と確認をする。 

 
 
 

② 保護者大学等見学について 
    進路指導部と検討し、秋以降に計画 
    中島会長より秋に計画中であると説明がされた。 

 
 
 



③ 進路講演会について 
日 時 令和５年７月１１日（火） １９時～２０時３０分 
場 所 武義高校 視聴覚室（３階）＆ オンライン形式 
講 師 河合塾講師 川又 柾貴 様 
演 題 『大学入試の今と保護者の心がまえ』（仮題） 
配  信 CiscoWebex ミーテイング番号：●●●● ●●● ●●●● 

パスワード：●●●●●● 
    松下渉外部長より資料に沿って説明がされた。 

 
 

（２）令和５年度第１回美濃地区ＰＴＡ連合協議会について 
７月上旬・２月上旬（書面開催予定） 
松下渉外部長より地区の理事校です。 

 
（３）その他   

 
        
事務局より 
・「武義高だより」139 号ご協力ありがとうございました。 
   事務局よりお礼がされた。 
 
・第３回本部役員会 ７月１３日（木）午後７時 を予定しています。 
 ※緑色封筒でお子様を通じて連絡します。Forms にて回答をお願いします。 
   事務局より緑色封筒の返却がうまくいってない場合が多い。協力をしてほしい

との依頼がされた。 

 
・就職者面接指導（面接官募集）９月７日（木）午後２時３０分頃より 
  今年度就職希望者１２名（６月現在） 
   例年ＰＴＡ役員に依頼をしているが、その他の外部でも面接指導をしていただ

いている。現在、見直しをしているため、今後なくなるかもしれない。 


